

## UN PLACEMENT RENTABLE SUR UNE DUREE RECORD

Voici la dernière offre de placement financier repérée le 22 mars 2024 par la **CVI (Cellule de Veille Internet)** du **Réseau Anti-Arnaques** :

*« Entrez dans le monde de l'investissement « currencies », où le potentiel de croissance exponentielle (montée en flèche de 6 à 10 fois) est stupéfiant. Imaginez ceci : vous investissez 300 € et en seulement 24 heures vous voyez votre investissement se transformer en 2 000 à 3 000 € de profit. C'est comme transformer une poignée de graines en une récolte abondante en un clin d'œil. »*

Le texte publicitaire, peu réglementaire, ne peut qu'impressionner l'épargnant non averti : placer 300 € et obtenir 3 000 € de gain en 24 heures est en effet stupéfiant.

Le **Réseau Anti-Arnaques** poursuit ce raisonnement : si la somme de 3 000 € est replacée sur 24 heures, elle va donc procurer 30 000 € de gain ?

Voici un bel exemple de placement miracle illusoire assorti d'un risque énorme pour le consommateur puisqu'il s'agit de spéculer sur le marché des devises (« currencies » signifiant en anglais « monnaies, devises. »)



**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex ([contact@arnaques-infos.org](mailto:contact@arnaques-infos.org)). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** ([president@arnaques-infos.org](mailto:president@arnaques-infos.org))